

Maddy Tour 2024 : 15 entreprises à découvrir, du Nord-Ouest de la France

En partenariat avec Salesforce, Bpifrance et le réseau des CCI France, Maddyness continue son tour de France pour mettre en valeur des entreprises qui façonnent l'économie de demain. Cette année, nous avons sélectionné des entreprises, TPE, PME, ETI, reconnues pour leur impact économique, environnemental, social ou culturel. À travers cette initiative, nous vous invitons à découvrir des entreprises ancrées localement et mises en lumière par Maddyness.

Temps de lecture : minute

12 mars 2024

[Envie de rejoindre le Maddy Tour ? Déposez votre candidature ici.](#)

Les Conciergeries Rennaises

Fondées en 2009 par André Eludut, Les Conciergeries Rennaises sont pionnières parmi les conciergeries d'entreprises à Rennes (35). Dédiées à l'intégration de concierges au service des entreprises et de leurs employés, elles ont su innover en revitalisant les fonctions traditionnelles du concierge de quartier. En créant des liens entre les résidents, le concierge propose tous les services qui facilitent le quotidien, il anime des moments de convivialité et contribue au bien-vivre des habitants. Cette initiative unique s'illustre parfaitement dans l'éco-quartier de Colivia à Rennes, où leur approche novatrice en fait une référence en matière de

vie communautaire.

[Découvrir](#)

Eco-Concept

Eco-Concept est basée à Plouisy (22) près de Guingamp. Pionnière dans la valorisation des écarts de production agroalimentaire pour l'alimentation animale, cette entreprise familiale, créée en 1995, transforme les sous-produits liquides, pâteux, et secs en nutriments pour les espèces porcines et bovines. Sur le modèle de l'économie circulaire, Eco-concept permet de réduire les déchets et favorise les circuits courts locaux.

[Découvrir](#)

AlgoSup

Algosup, l'école internationale d'informatique qui remet Vierzon (18) au centre du monde.

Fondée par des pionniers de la tech - Éric Larchevêque (Ledger, qui veut être mon associé), Franck Jeannin (Ubisoft), Natacha Boez - l'école propose une pédagogie basée sur les neurosciences, axée sur l'apprentissage par projet et le développement des soft skills. Cette approche garantit une immersion totale dans le monde professionnel, avec des cours 100% en anglais pour préparer les étudiants à une carrière internationale. Algosup s'engage dans l'impact social par l'éducation, réduisant le fossé entre études et emploi et favorisant l'accessibilité à un enseignement d'excellence pour forger les leaders

technologiques de demain.

[Découvrir](#)

Kerméné

Kermené, acteur majeur de l'industrie agro-alimentaire en Bretagne et filiale du E.Leclerc, s'illustre par son ancrage fort avec 7 sites de production et logistique, et plus de 4 000 collaborateurs. Spécialisée dans la boucherie, charcuterie, et traiteur, l'entreprise est un pilier économique de la région. Elle s'engage pour la qualité et la diversité de ses produits, et souhaite demeurer un employeur de choix en offrant des carrières évolutives et pérennes.

[Découvrir](#)

Ébenisterie Vazard

Depuis trois générations (1919), Vazard Home est établie à Sainte-Colombe (27) en Normandie depuis 1919. Cette entreprise familiale est reconnue pour la qualité de deux savoir-faire : l'ébénisterie et la conception de meubles sur mesure.

Engagés depuis plus de 20 ans en faveur de la réduction de l'empreinte écologique, ils ont cherché à réduire, à chaque étape de fabrication, les consommations, les transports de matières, les émetteurs de GES et leurs déchets. Pionniers dans leur segment d'activité, ils ont réussi à maintenir une qualité de produit irréprochable et à aligner leur production dans le respect de la planète.

La Tanière

La Tanière est un refuge zoologique unique, dédié à l'accueil et la protection d'animaux sauvages, exotiques ou domestiques en détresse. Ce refuge n'opère pas dans un but lucratif mais vise le bien-être animal, recueillant des êtres vivants maltraités, issus de trafics, de cirques ou de laboratoires, pour leur offrir une existence paisible. La Tanière se distingue par son engagement fort pour la conservation des espèces menacées et participe activement à des programmes d'élevage internationaux, tout en sensibilisant le public à la protection animale et à la biodiversité. Son approche originale permet aux visiteurs de découvrir les animaux comme des individus uniques, à travers des expériences immersives, loin du concept traditionnel de zoo. Ce refuge représente ainsi un modèle d'initiative à impact social et culturel, promouvant la cohabitation respectueuse entre humains et animaux.

Saines Nettoyage

Signataire de la Charte de la Diversité, l'entreprise Saines Nettoyage, basée à Tours (37), opère dans le secteur du nettoyage des bâtiments depuis 2004. Avec un effectif de près de 1000 employés, elle s'engage auprès de ses employés, futurs employés et clients à permettre à de nombreuses personnes de bénéficier d'un environnement de travail inclusif et respectueux, reflétant la diversité de la société. En mettant l'accent sur l'égalité des chances, Saines Nettoyage contribue activement à la lutte contre la discrimination et favorise l'intégration professionnelle

de tous, indépendamment de leur origine, sexe, ou situation. Cet engagement se traduit également dans ses pratiques environnementales, où l'entreprise excelle par son utilisation systématique de produits respectueux de l'environnement, conformes aux exigences de l'Ecolabel. Par ses actions, Saines Nettoyage ne se contente pas de fournir des services de qualité supérieure ; elle incarne également un modèle d'entreprise responsable, œuvrant pour un avenir plus durable et inclusif.

[Découvrir](#)

ZOO de Beauval

Situé à Saint-Aignan (41), Centre-Val de Loire, le ZooParc de Beauval est un acteur clé du secteur zoologique, réputé pour son engagement envers la conservation et l'éducation environnementale. Avec plus de 35 000 animaux, il offre une expérience éducative unique à un public diversifié, démontrant l'importance de la biodiversité. La renommée de l'entreprise repose sur sa capacité à combiner la préservation des espèces et la sensibilisation du public aux enjeux écologiques, à travers des initiatives telles que des programmes de reproduction et de réintroduction d'espèces menacées. Le ZooParc de Beauval joue un rôle culturel significatif, enrichissant la connaissance du public sur la faune mondiale et contribuant activement à l'effort global de conservation.

[Découvrir](#)

Evolis

Evolis, basé à Beaucouzé (49), est le leader mondial dans l'émission

instantanée de cartes d'identification, offrant une gamme variée d'imprimantes pour cartes plastiques. Cette entreprise est une fierté locale avec une portée internationale via ses filiales dans le monde entier. Evolis répond aux exigences de sécurité, de personnalisation et de volume, servant des clients dans plus de 140 pays. L'entreprise innove en permanence et participe à la sécurité, les accès, les vérification d'identité et l'authentification.

[Découvrir](#)

Physidia

Située à Saint-Barthélemy-d'Anjou (49), Physidia se positionne comme un acteur clé dans le domaine de la santé, spécialisée dans la fourniture de solutions de dialyse à domicile depuis 2010. L'entreprise transforme l'expérience des patients souffrant d'insuffisance rénale chronique en leur permettant de recevoir des traitements dans le confort de leur foyer, ce qui marque une nette amélioration par rapport aux méthodes traditionnelles. Physidia a été honorée du titre de "Start-Up de l'année" en 2020, soulignant sa capacité à attirer des talents exceptionnels au sein de ses équipes pour développer des solutions avant-gardistes. L'ambition de Physidia dépasse la simple fourniture de services de santé ; elle cherche à enrichir la vie des patients en leur offrant plus de liberté et d'autonomie, tout en minimisant les contraintes liées à leur traitement. Physidia concentre ses efforts sur des innovations significatives et des services personnalisés. En améliorant substantiellement la qualité de vie de ses patients et en leur permettant de gérer leur condition médicale de manière plus confortable et efficace à domicile, la startup illustre son impact social.

Acome

Acome, implantée en Normandie depuis 1941, est leader européen de l'industrie câblière avec son site "multi-usines" de Romagny (50), étendu sur 43 hectares. Spécialisée dans la production et la recherche dans le secteur des câbles, elle emploie plus de 1000 personnes, influençant indirectement plus de 3000 emplois locaux. Engagée dans les transitions écologiques et numériques, ACOME développe des solutions pour bâtiments intelligents, économes en énergie et adaptés aux nouveaux modes de travail, anticipant les évolutions technologiques (5G). Sa contribution majeure à l'économie locale et son engagement pour l'environnement font d'ACOME un pilier industriel et écologique en Normandie.

Ferme d'innovations et de recherches de Sourches

Basée à Saint-Symphorien (72), la Ferme d'innovations et de recherches de Sourches, affiliée au Groupe Avril, est le premier centre privé européen de recherche en nutrition animale. Certifiée ISO 9001, elle mène des recherches appliquées de la production végétale à l'élevage, offrant une vision holistique des défis de l'agriculture durable. Collaborant avec des institutions académiques et des acteurs de l'agroalimentaire, elle vise à améliorer la qualité alimentaire tout en minimisant l'impact environnemental.

[Découvrir](#)

Groupe Gruau

Basé à Tours (53), Groupe Gruau est un leader dans la transformation de véhicules utilitaires, y compris pour les besoins spécifiques des personnes handicapées. Depuis 1889, l'entreprise innove dans la conception de solutions de mobilité adaptées, contribuant à l'amélioration de l'accessibilité pour tous. Avec un effectif de 1400 employés et une production annuelle de 50 000 conversions, Gruau développe son engagement social par des véhicules adaptés, favorisant l'inclusion et l'autonomie des personnes à mobilité réduite.

[Découvrir](#)

Sea Proven

Sea Proven, fondée en 2014 à Saint-Jean-sur-Mayenne (53), se spécialise dans la robotique marine, notamment par le développement de drones marins spécialisés dans le recueil de données océaniques. Ses clients incluent des secteurs nécessitant des relevés maritimes précis, comme la recherche scientifique ou la surveillance environnementale. Son approche innovante dans l'étude des milieux marins contribue significativement à la protection des océans et à la compréhension de leur biodiversité.

[Découvrir](#)

Maine ateliers

Maine Ateliers, située à Gorrion (53) dans la Mayenne, est une entreprise de travail adapté créée en 1986. Elle est spécialisée dans la confection, le câblage, l'entretien d'espaces verts, la logistique, et le traitement des déchets. Employant presque 100 travailleurs en situation de handicap, elle s'adresse aux entreprises et collectivités, offrant des services inclusifs et éco-responsables. Sa capacité à fournir des services de qualité tout en favorisant l'insertion professionnelle des personnes handicapées, démontre d'un savoir-faire reconnu nationalement.

[Découvrir](#)

[Envie de rejoindre le Maddy Tour ? Déposez votre candidature ici.](#)

[DÉCOUVREZ LA CARTE INTERACTIVE DU MADDY TOUR](#)



À lire aussi

Build Up or Die ? telle est la question

Article écrit par Maddyness